

NOTA DE PRENSA N° 085-2012-GORE-ICA/U.I.I.

PRESIDENTE REGIONAL ES DISTINGUIDO CON LA MÁXIMA CONDECORACIÓN DEL COLEGIO DE ABOGADOS



Con motivo de la celebración del 75 Aniversario del Colegio de Abogados de Ica, el Presidente Regional, Abog. Alonso Navarro Cabanillas, fue condecorado con la insignia 'José Matías Manzanilla', máxima distinción que otorga el Colegio profesional.

En dicha ceremonia estuvo presente la Ministra de la Mujer, Ana Jara Velasquez, El Vicepresidente Regional Ing. José Luis Huasasquiche, la máxima autoridad del Colegio de Abogados del Perú, Dr. Raúl Chanamé Orbe, el Presidente de la Corte Superior de Ica, Dr. Bonifacio Meneses Gonzales, miembros del Consejo Ejecutivo del Poder Judicial, de la Academia de la Magistratura, y Decanos de los demás Colegios de Abogados del Perú.

Además, el Abog. Alonso Navarro fue nombrado miembro honorario del colegio de abogados, distinción que se la otorgó el decano del Colegio de Abogados de Ica, Dr. Aurelio Calderón Morón.

En palabras del Presidente Regional, instó a todos los abogados a trabajar por la sociedad, de hacer algo por el bienestar de Ica, más allá de las funciones que les competen, sino como personas, no como obligación si no como deber.

Ica, 16 Abril del 2012

UNIDAD DE IMAGEN INSTITUCIONAL

TRABAJANDO POR UNA REGION ORDENADA, SEGURA Y DESARROLLADA